

NEWS

Perwira Korps Pelaut Lantamal I Ikuti Kegiatan Safari Binkorps Pelaut Melalui Vicon

Suhendi - SUMUT.NEWS.OR.ID

Jul 25, 2024 - 04:47



BELAWAN - Perwira Korps Pelaut Mako Lantamal I mengikuti Safari Pembinaan Korps Pelaut dipimpin Asisten Operasi (Asops) Kasal Laksamana Muda TNI

Yayan Sofiyan, S.T., M.Si., CHRMP., M.Tr.Opsla., dalam rangka meningkatkan Sumber Daya Manusia (SDM) Perwira Korps Pelaut wilayah Barat melalui Vicon, bertempat di Gedung Yos Sudarso Mako Lantamal I, Jalan Serma Hanafiah No.01, Belawan, Sumatera Utara, Rabu (24/7/2024).

Kegiatan tersebut terpusat di Gedung Canopus Kolat Koarmada I, Jakarta Utara, diikuti oleh Perwira Korps Pelaut baik di KRI ataupun Pendarat di Wilayah Barat, secara offline dan online.

Asops Kasal dalam sambutannya menyampaikan bahwa diadakannya Safari Korps Pelaut Tahun 2024 ini bertujuan untuk berkomunikasi, diskusi dan berbagi pengalaman guna menghasilkan dan menggugah kemampuan profesi pelaut, sehingga Perwira yang berada di jajaran Koarmada I dapat memiliki kemampuan profesional yang setara. Untuk menghadapi tantangan tugas yang semakin kompleks, dibutuhkan sosok Perwira Korps Pelaut profesional, handal dan modern, guna mewujudkan TNI AL berkelas dunia.

Selesai Safari Pembinaan Korps Pelaut yang dipimpin oleh Asops Kasal, kegiatan dilanjutkan pengarahan oleh Panglima Komando Armada I Laksamana Muda TNI Dr. Yoos Suryono Hadi, M.Tr.(Han)., M.Tr.Opsla., melalui vicon, yang terpusat di Mako Koarmada I, Tanjung Pinang.

Pangkoarmada I dalam arahannya menyampaikan bahwa dengan adanya Safari Binkorps Pelaut Tahun 2024 ini, sebagai bagian dari implementasi komando guna pembinaan personel dan berharap kegiatan dapat menambah pengetahuan serta menyamakan persepsi dan keseragaman bertindak sesuai kebijakan yang telah digariskan oleh pemimpin TNI Angkatan Laut.

Turut hadir dalam kegiatan tersebut, Wadan Lantamal I, Asops, Asintel Danlantamal I, Dansatrol Lantamal I, Dantim Intel Lantamal I, para Komandan KRI, serta Komandan KAL.

(Dispen Lantamal I/Hendi)